



martes 18 de enero de 2022

# LA JUNTA ACTUARÁ EN EL JUAN BAUSTISTA TRAS EL INFORME EMITIDO POR EL AYUNTAMIENTO



El Ayuntamiento de El Viso del Alcor se congratula de la noticia emitida por la Junta de Andalucía donde se anuncia que actuará para ampliar el Instituto Profesor Juan Bautista. El Delegado de Educación, Carlos Rodríguez, explica que cuando el equipo de gobierno llegó al Consistorio encontró un proyecto enquistado debido a que "anteriormente no se había hecho correctamente la cesión de los terrenos para la ampliación".

El concejal explica que mantuvieron reuniones con la delegada de Educación de la Junta para abordar este problema, del que si se pone solución en un

futuro próximo permitirá al centro y al municipio aumentar su oferta educativa en materia de formación profesional, siendo esta una herramienta más para fortalecer el tejido empresarial visueño.

"Se trata de una reivindicación del municipio, del que desde el Ayuntamiento hemos puesto todo de nuestra parte para que la Junta pueda realizar la ampliación", declara Rodríguez. El próximo paso será la inclusión del proyecto en los Presupuestos de la Junta, por lo que "esperemos que sea una realidad la inclusión del instituto en las cuentas andaluzas", dice el Delegado, el cual quiere incidir en el gran trabajo hecho por la dirección del centro, la Comunidad educativa y los técnicos municipales para que el Profesor Juan Bautista sea ampliado.